

## Ciudad Real



### La diputada regional, Cortes Valentín, asegura que los vecinos de Ciudad Real están cansados de las “visitas improductivas” de Page

Valentín no entiende cómo a Page “no se le cae la cara de vergüenza” cuando visita la provincia “más maltratada” por su Gobierno y la que peor ha sido tratada en los presupuestos que ha elaborado junto a sus socios de Podemos. La provincia de Ciudad Real es la “principal víctima de las mentiras de Page” ya que no se ha cansado de hacer anuncios cada vez que se ha dignado a pisar esta tierra, anuncios que se han quedado en palabras y que convierten a nuestra provincia en la que tiene mayor porcentaje de incumplimientos de toda la región. “Page se ha olvidado de la provincia de Ciudad Real en los presupuestos de 2018 ya que, pese a que tiene 1.000 millones de euros más que el anterior Gobierno del PP, no contempla inversiones para nuestra tierra, inversiones que ha prometido infinidad de veces”.



Cortes Valentín

Considera que en vez de entregar premios, Page debería dar la cara y explicar “qué le hemos hecho los vecinos de la provincia para que nos trate así” y por qué ha dejado fuera de la Inversión Territorial Integrada al 95% de los vecinos de Ciudad Real. “Esta decisión de Page supondrá un mazazo para muchos vecinos de la provincia que serán tratados como ciudadanos de segunda por culpa de la discriminación sectaria del PSOE y de Podemos”.

## Ciudad Real



### Rosa Romero asiste a la inauguración de la nueva sede del Colegio de Abogados



Rosa Romero, Cipriano Arteché y Rafael Catalá

La vicepresidenta del Congreso de los Diputados ha asistido a la inauguración de la nueva sede del Colegio de Abogados de Ciudad Real, a la que ha asistido el Ministro de Justicia, Rafael Catalá. Este proyecto nace en 2013 cuando, siendo alcaldesa la propia Rosa Romero, firmó con su decano, Cipriano Arteché, el convenio de la cesión de uso por 75 años de una parcela de 1.148 m<sup>2</sup> en la Plaza del Trillo, donde estaban ubicadas las antiguas escolillas. “Siempre tuvimos claro que queríamos recuperar una zona abandonada y céntrica de la ciudad ya que el modelo de ciudad del PP siempre buscó la ordenación de nuevos servicios y equipamientos y porque con ello, se daría un mejor servicio a los abogados”.

Rosa Romero recibió la Gran Cruz al Mérito de la Abogacía, una distinción que antes recibieron personas ilustres como los “padres” de la Constitución Pérez-Llorca, Herrero de Miñón y Roca, y que el año pasado también recibió el Rey Felipe VI. Esta condecoración la concede la abogacía a las personas que se han distinguido por la defensa del Derecho.